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Как воплотить 
красивые 
идеи в жизнь, 

Молодёжь  
и сплав  
теории  
с практикой
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Это наш город

В ЕрХняя Пышма становится 
центром профессиональ-

ного и любительского спорта в 
масштабах всей россии – ещё 
каких-нибудь три-пять лет на-
зад в это никто бы не поверил! 
но сегодня налицо лидерство 
Верхней Пышмы в проведении 
масштабных спортивных со-
ревнований, от областных до 
европейских, в воспитании 
сильных, перспективных про-
фессиональных спортсменов 
самого высокого уровня. И – что 
в современной россии, к со-
жалению, вообще уникальное 
дело! – в развитии спорта мас-
сового. Инициируют же эту ра-
боту и по большинству направ-
лений осуществляют Уральская 
горно-металлургическая компа-
ния и градообразующее пред-
приятие Верхней Пышмы ОаО 
«Уралэлектромедь». 

добро пожаловать, 
чемпионы!

Уникальное в России по уровню 
комфорта и оснащённости обра-
зовательное учреждение – филиал 
Областного училища олимпий-
ского резерва – создают в Верхней 
Пышме солидарными усилиями 
государство и градо образующее 
предприятие – училище олимпий-
ского резерва. 

В сотню нынешних воспитан-
ников входят победители и при-
зёры Первенств России и Европы, 
Чемпионатов России, Первенств 
и Чемпионатов УрФО – по семи 
видам спорта. 

Ремонт в здании спального кор-
пуса школы-интерната, который 
проводился  на средства ОАО 
«Уралэлектромедь» закончили 
летом 2010 года.  А к 1 сентября в 
обновлённое здание заехали юные 
спортсмены из разных регионов.

 Тогда же градообразующее пред-
приятие на свои средства подгото-
вило проектную документацию 
для создания на основе существу-
ющего комплекса зданий нового 
по сути спортивного объекта – 
того самого, очертания которого 
просматриваются сегодня, Госу-
дарственного бюджетного образо-
вательного учреждения среднего 
профессионального образования 
Свердловской области (ГБОУ 
СПО СО) «Училище олимпийско-
го резерва №1 (колледж)». 

Итак, первый этап начался в 
июле прошлого года с реконструк-
ции учебного корпуса. Тогда же 
этот проект вошёл в областную це-
левую программу «Развитие физи-
ческой культуры и спорта в Сверд-
ловской области», и к средствам 
градообразующего предприятия 
добавились средства из областно-
го бюджета – в общей сложности 
сумма на первом этапе составит 96 
миллионов рублей. 

– Этот спортивный объект ста-
нет одним из лучших в России, 
– с удовлетворением отметил 
министр физической культуры, 
спорта и молодёжной политики 
Свердловской области Леонид 
Рапопорт, побывав на стройке в 
четверг, 21 июня, ознакомившись 
с ходом строительства. 

В прошлый раз министр при-
езжал сюда в январе 2012 года и 

прошедшими за пять месяцев из-
менениями был приятно изумлён. 
Первый этаж уже готов на 80 про-
центов: это административные ка-
бинеты, актовый зал, часть учеб-
ных классов, медицинский блок. 
Полностью готов второй этаж. 
Идут работы на третьем этаже – 
там спальные комнаты, душевые, 
бытовые и хозяйственные помеще-
ния, рекреации для игр и отдыха. 

Гость согласен с тем, что учеб-
ный год здесь должен начаться во-
время, значит нужно торопиться 
к 1 сентября. А для этого необхо-
димо своевременное финанси-
рование из областного бюджета 
– на возведение кровли и рекон-

струкцию канализации. И обе-
щал выделению нужных сумм со - 
действовать.

На время ремонта воспитанни-
ков колледжа – примерно сотню 
ребятишек – приписали к общеоб-
разовательной школе №25, что по-
близости. Но через два месяца они 
вернутся в родные стены – жить, 
учиться и тренироваться. 

А впереди второй этап создания 
училища олимпийского резерва – 
ремонт и реконструкция столовой. 
Уралэлектромедь уже заказала и 
частично профинансировала этот 
проект. Третий этап предполагает 
строительство с нуля универсаль-
ного спортивного комплекса с 

бассейном, залами хореографии 
и единоборств и баскетбольной 
площадкой.

мы помним 
Вас, александр 

анатольевич!
Большой, красивый, статусный, 

сложный, важный и очень нуж-
ный всей Свердловской области 
объект – Ледовый дворец – растёт 
в Верхней Пышме не по дням, а 
по часам. Финансируют объект из 
федерального, областного и муни-
ципального бюджетов, а также из 
средств УГМК. Уже скоро пред-
станет он во всей красе! 

– Здесь фактически окончены 
общестроительные работы, под-
ведены коммуникации. Идёт от-
делка кровли и фасадов, монтаж 
технологического оборудования. 
В конце августа – начале сентября 
в несколько этапов возведут саму 
ледовую арену. Пуско-наладочные 
работы стартуют вместе с новым 
отопительным сезоном, – рас-
сказал руководитель строитель-
ных работ, советник директора по 
общим вопросам ООО «УГМК-
Холдинг» Владимир Тумаков. 

С финансированием проблем 
нет. Более того, губернатор Сверд-
ловской области Евгений Куй-
вашев распорядился выделить 
дополнительно 170 миллионов 
рублей на этот объект, чтобы за-
вершить строительство к декабрю 
текущего года.

Давайте пройдёмся по двор-
цу! На первом этаже – раздевал-
ки, медицинский пункт, буфет 
для спорт сменов, бытовые и ад-
министративные помещения, 
тренажёрный и гимнастиче- 
ский залы. 

А вот и самое главное – корт! Ко-
робка 61х30 метров – стандартная 

хоккейная. Лёд – специальный, 
искусственный. Здесь будут зани-
маться шорт-треком, фигурным 
катанием и хоккеем.

Поднимаемся на второй этаж. 
Там над центральным входом – по-
лукруглый эркер, где разместится 
кафе. А с заднего фасада – служеб-
ные помещения. 

В цокольном этаже – «сердце» 
дворца – холодильное оборудо-
вание. На крыше – его «лёгкие» 
– вентиляция и «иммунитет» – ги-
дро- и морозостойкое покрытие 
«Полишилд», система защиты от 
гроз. Всё это оборудование будет 
трудиться круглосуточно, как и 
сам Дворец.

Дворец способен вместить 
до тысячи человек. В основном 
здесь будут проходить соревно-
вания спортсменов – любите-
лей и профессионалов. В дру-
гое время – массовые катания, 
учебно-тренировочные занятия, 
культурно-развлекательные ме-
роприятия. А личные автомоби-
ли гости Ледового дворца смогут 
оставить на удобной парковке во 
дворе.

Уральская горно-металлур ги - 
ческая компания участвует в  
создании этого объекта не толь-
ко своими финансами. Идея его 
строительства в Верхней Пышме, 
городе металлургов, принадле- 
жит директору Урал электромеди 
Александру Анатольевичу Кози-
цыну, трагически погибшему в ян-
варе 2009 года. 

– Совсем юными мы с Алексан-
дром Анатольевичем с упоением 
играли в хоккей, – вспоминает Ев-
гений Устюжанин, председатель 
профкома ОАО «Уралэлектро-
медь», депутат Думы ГО Верхняя 
Пышма. – Но и в зрелом возрасте 
Александр Анатольевич не те-
рял форму, и уж если брал в руки 
клюшку, показывал динамич-
ный хоккей! Такие спортивные 
мгновения незабываемы! Будучи 
директором ОАО «Уралэлектро-
медь», Александр Анатольевич 
много сделал для развития спорта 
в нашем городе: по его инициати-
ве построен Дворец спорта УГМК, 
началась реконструкция стадиона 
«Металлург», спроектирован этот 
Ледовый дворец. 

Депутаты Думы Евгений Устю-
жанин и председатель совета ве-
теранов Верхней Пышмы Алек-
сандр Шполтаков предложили 
присвоить имя Александра Ко-
зицына Ледовому дворцу – для 
увековечения его памяти и в бла-
годарность за всё, что он сделал 
для развития спорта в Верхней  
Пышме. 

В городе никогда не забудут, как 
много внимания уделял Александр 
Анатольевич подрастающему по-
колению. И этот знак уважения 
– возможность увековечить его 
память. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

В Верхнюю Пышму – за здоровьем  
и спортивными победами

Министр Л. Рапопорт (в центре) доволен ходом строительства.

Ледовый дворец станет украшением центральной части Верхней Пышмы.

знают 
рационализаторы 
и изобретатели
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стажировка

Уроки менеджмента 
по-саксонски

И Юнь стал значимым месяцем в жиз-
ни начальника сектора аффинажа 

исследовательского центра ОаО «Урал-
электромедь» Сергея гИмгИна. Будучи в 
кадровом резерве предприятия, он про-
шёл завершающий этап обучения по 
Президентской программе подготовки 
управленческих кадров.

По традиции выпускники программы 
должны пройти зарубежную стажировку. 
В 2011 году, закончив обучение по спе-
циализации «Менеджер проектов – тех-
нологии проектного управления», Сергей 
был направлен в Германию, в старинный 
город Целле, где находится Немецкая Ака-
демия Менеджмента Нижней Саксонии 
(DMAN). 

В составе группы из 19 стажёров изо всей 
России он познакомился с принципами 
работы и методами управления нескольких 
крупных промышленных предприятий и 
фирм среднего и малого бизнеса.       

– Программа обучения была насыщен-
ная, но вместе с тем не перегруженная меро-

приятиями, – рассказывает Сергей Гимгин. 
– Она включала в себя семинары по эконо-
мике и организации производства, ведению 
бизнеса в Европе, в частности, по налого-
обложению и поиску партнёров. 

Параллельно организовывались экскур-
сии на разные предприятия: от торговых до 
металлургических. Всё это помогло проил-
люстрировать и дополнить знания, полу-
ченные во время занятий, и, следовательно, 
у нас появились ценные стимулы и новые 
идеи, которые мы теперь сможем воплотить 
в жизнь на своих предприятиях. 

Меня восхитило то, насколько чёткое у 
немцев разделение труда. Каждый знает,  
чем обязан заниматься, и не участвует  
в работе коллег. Мы все отметили высо-
кую культуру производства. Хотя, если  
сравнивать, в некоторых аспектах мы,  

урал электромедевцы, даже превосходим 
немецкие компании. 

Немцы показались мне людьми весьма 
высокой организации, дисциплиниро-
ванными, пунктуальными, экономными, 
вместе с тем очень дружелюбными и комму-
никабельными. А городок Целле удивил ор-
ганичным сочетанием наследия прошлого 
и достижений сегодняшних дней. Преиму-
щество города и в том, что он связан прямым 
транспортным сообщением с Ганновером – 
крупнейшим выставочным центром и меж-
дународным аэропортом.

Сейчас мне предстоит подготовить отчёт 
о прохождении зарубежной стажировки, ну 
а полученные знания и опыт планирую ис-
пользовать и в работе, и в жизни.

Ведущая рубрики 
Алёна ПЕТРОВА. 

д Ень ПамятИ и скорби, 22 
июня, день, когда началась 

самая страшная и кровопро-
литная война в истории россии, 
– дата особая.

Это день, когда мы вспоминаем, 
какой ценой заплатила наша стра-
на за победу в Великой Отечествен-
ной войне. Страна победителей не 
должна и не может забыть тех, кто 
сложил голову в бою с фашизмом. 
И потому мы – дети, внуки, прав-
нуки тех солдат – собираемся каж-
дый год, чтобы отдать дань памяти 
миллионам героев.

И уже много лет приходят 22 
июня к Мемориалу работникам 
ПМЭЗ, рудника, обогатительной 
фабрики, павшим в годы Великой 
Отечественной войны, работники 
ОАО «Уралэлектромедь». 

Мы помним всех, кто ушёл, кто не 
вернулся, и судьбы пропавших без 
вести уже больше семидесяти лет 
волнуют их близких. Не одно деся-
тилетие трудятся поисковые отря-
ды. И сведения о тысячах пропав-
ших без вести получили за эти годы  
их семьи. 

По традиции, «Судьбы» геро-
ев войны, бывших работников 
ПМЭЗ, пропавших без вести, 
вручаются их детям и внукам на 
митингах в День Победы и в День 
памяти и скорби.

Не стал исключением и нынеш-
ний год. О том, где погиб Алек-
сандр Томиловских (до войны он 
работал в автотранспортном цехе 
ПМЭЗ), узнала его дочь, Людмила 
Скобяева.

Долгие годы Людмила Алексан-
дровна пыталась найти хотя бы 
следы отца. Но тщетно. И только 
недавно, изучая архивы, поис-
ковики узнали, что  Александр 
Иванович Томиловских погиб в 
Латвии 23 августа 1944 года, и уста-
новили точное место его захоро-
нения.

В скорбном молчании вручил 
«Судьбу» дочери бойца директор 
ОАО «Уралэлектромедь» Влади-
мир Колотушкин.

А потом замерли под стук метро-
нома и заводской гудок все, кто 
собрался у Вечного огня, чтобы от-
дать дань памяти героям минутой 
молчания. 

Среди участников митинга были 
и почётные гости нашего предприя - 
тия – члены Экспертного совета 
при министерстве промышлен-
ности и науки Свердловской об-
ласти.

В совет этот входят люди, ко-
торыми и сегодня гордится Урал 
– бывшие руководители заводов, 
инженеры, учёные.

– Это здорово, что у вас на пред-
приятии так серьёзно относятся к 
историческим датам, – сказал быв-
ший генеральный директор завода 
имени Калинина, лауреат Государ-
ственной премии, участник Вели-
кой Отечественной вой ны Алек-
сандр Тизяков. – Наши работники 

Вечное эхо 
прошедшей войны

тоже обязательно собираются 22 
июня, и это значит: мы помним, 
мы – едины. И ещё: не могу не от-
метить ваш музей истории пред-
приятия и музей военной техники. 
У вас собрана уникальная коллек-
ция. И замечательно, что доступ в 
этот замечательный музей открыт  
для всех.

– Очень хорошо, что вы так ува-
жительно относитесь к истории, 
вторит Александру Ивановичу 
бывший генеральный конструк-
тор завода «Уралтрансмаш», Герой 
Социалистического труда, лау-
реат Ленинской и Государствен-
ной премий Юрий Томашов. – У 
вас – отличный завод и отличный 
коллектив. 

Торжественные мероприятия 
продолжились на территории Му-
зея военной техники «Боевая слава 
Урала». Здесь впервые проходила 
акция «Памятная линия огня». На 
призыв принести фотопортреты 
своих родственников, которые не 
вернулись с фронта, работники 
ОАО «Уралэлектромедь» отклик-
нулись весьма активно. В орг-
комитет поступило более сотни 
снимков.

Вдоль линии боевых машин вы-
строилась линия из фотографий 
и свечей. На портретах – самые 
разные люди. Молодые и постар-
ше, в рабочей одежде, в нарядных 
костюмах, в военной форме, рядо-
вые и офицеры. У каждого снимка 
– цветы, у каждого снимка – све-
ча. И когда ветераны зажгли свечи, 
линия фотоснимков превратилась 
в настоящую памятную линию 
огня, которая словно говорила: 
верим, помним и будем помнить 
всегда.

Алла БАРАНОВА.У «Памятной линии огня».

Цветы к мемориалу возлагают члены Экспертного совета.

30 июня – день изобретателя 
и рационализатора

Всё начинается с инновации. Это 
шажок, который приближает про-
цесс к совершенству. А в условиях 
производства помогает адаптиро-
вать работу машин, механизмов и  
людей к постоянным изменениям. 
И без живой инициативы самих 
работников не обойтись! 

Третий год в ОАО «Уралэлек-
тромедь» действует система «Ин-
новация». Благодаря ей  люди по-
чувствовали интерес к творчеству. 
С начала текущего года иннова-
ционную активность проявили 
почти 17 процентов работников 
Уралэлектромеди. Подано 1337 
инновационных предложений, из 
них 60 имеют потенциальный эко-
номический эффект. 

Наибольшую инновационную 
активность (число инноваций на 
одного работника подразделения) 
проявили коллективы исследо-
вательского центра, цеха медных 
порошков, цеха по производству 
порошковых изделий, химико-
металлургического цеха.

– В этом году принципиально 
изменилось содержание иннова-
ционных предложений, – коммен-
тирует заместитель начальника от-
дела труда и социальных вопросов 
ОАО «Уралэлектромедь» Юрий 
Горобец. – Все предложения ак-
туальны, хорошо продуманы, 
практически готовы к внедрению. 

Следующая по глубине прора-
ботки и эффекту от внедрения сту-
пень  – рационализаторское пред-
ложение. Рационализаторской 
деятельностью на предприятии 
занимаются более 400 человек. За 
шесть месяцев текущего года пода-
но 100 рационализаторских пред-
ложений. Суммарный экономи-
ческий эффект от внедрения идей 
рационализаторов составил с на-
чала года 5,494 миллиона рублей. 

Вершина же технического твор-
чества – изобретение. Интеллек-
туальный актив предприятия – 
35 патентов РФ на изобретения. 
Каждое свидетельствует о миро-
вой новизне разработанной идеи, 
повышает престиж Уралэлектро- 
меди. 

Всё начинается с идеи
м Ир мЕняЮт изобретатели – пусть и банальный, но абсолютно 

очевидный факт. И потому не лишне ещё и ещё раз воздать 
дань уважения тем, в ком, как огонь, горит любознательность и 
жажда открытий, кто не жалеет времени и сил, чтобы совершен-
ствовать технологии и, в конечном счёте, – жизнь людей. на Урал-
электромеди полку изобретателей и рационализаторов прибывает 
год от года. а дело в том, что здесь поощряют за активное участие 
в развитии предприятия!

Премировать за значимые технические решения, изыскания, 
имеющие экономический, социальный и экологический эф-
фект, в ОАО «Уралэлектромедь» начали в 1972 году при знамени-
том директоре-новаторе, Герое Социалистического Труда Борисе 
Алексеевиче Кривоусове. Тогда же учредили конкурс, который по-
сле его кончины, в 1982 году, стал носить его имя. 

– В мае этого года получен патент 
Российской Федерации на изобре-
тение за номером 2451759 на спо-
соб переработки свинцовистых 
шламов электрорафинирования 
меди, – рассказывает начальник 
бюро рационализации и патенто-
ведения ТО ОАО «Уралэлектро-
медь» Екатерина Зверева. – Тем 
самым прославили предприятие 
коллектив авторов в составе Сер-
гея Мастюгина (главный технолог 
ТО), Александра Крестьянинова 
(начальник ТО), Виктора Ашихи-
на (главный инженер ОАО «Урал-
электромедь»).

В ОАО «Уралэлектромедь» бе-
режно относятся к росткам нового, 
что приносят в своих разработках 
рационализаторы и изобретатели. 
И одна из самых почётных наград 
предприятия в ряду других – пре-
мия имени Бориса Алексеевича 
Кривоусова. 

Премия учреждена ровно 40 лет 
назад. Её вручают за значимые 
технические решения, изыска-
ния, имеющие экономический, 
социальный и экологический 
эффекты, за вклад в развитие про-
изводственных мощностей пред-
приятия. Обязательное условие –  
внедрение представленных работ 
в производство и использование 
их не менее полугода.

С 1972 по 2009 год лауреатами 
стали 459 человек. По 130 раз-
работкам вручено 819 дипломов. 
Чтобы отметить тех, кто участво-
вал в нескольких разработках, в 
2007 году учреждена памятная 
медаль «Лауреат премии имени Ге-
роя Социалистического труда Б.А. 
Кривоусова», которой награж-
даются авторы, имеющие пять и 
более дипломов лауреата премии. 
С 2007 года памятными медалями 
награждено 27 человек. Сейчас 
идёт обработка заявок на присуж-
дение премии за 2011 год.  

Накануне Дня рационализатора 
и изобретателя хочется поздравить 
всех, кто по духу –  новатор, кто 
стремится к поиску свежих реше-
ний. Пусть не погаснет этот огонь!

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 
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сПорт

П ОЧтИ неделю проходили соревно-
вания по летнему полиатлону среди 

цехов предприятия на стадионе «метал-
лург» и во дворце спорта Угмк. Изнуряю-
щая жара, безусловно, осложнила вы-
полнение некоторых нормативов, но не 
сломила, что ещё раз подтвердило, на-
сколько сильны и выносливы заводчане 
– любители массового спорта. 

Всего участники состязались в пяти дис-
циплинах: силовой гимнастике, пулевой 
стрельбе, плавании, легкоатлетическом 
кроссе (мужчины – 1000 метров, женщины 

– 500 метров), спринтерском беге (60 и 100 
метров).

Победителями в своих группах стали кол-
лективы из энергоцеха, «Форпост-УЭМ», 
купоросного цеха. Вторые места на этот 
раз завоевали спортсмены-любители из 
цеха электролиза меди, ЗАО СП «Катур-
Инвест» и управления проектных работ. 
Ну а «бронзой» организаторы награ-
дили легкоатлетов из филиала «Про-
изводство полиметаллов», управления 

не сидите дома, 
молодёжь!

В ПрЕдСтОяЩУЮ субботу, 
30 июня, каждый наверня-

ка сможет найти себе занятие 
по душе. В центральной части 
Верхней Пышмы будет органи-
зовано несколько площадок, на 
которых пройдут мероприятия, 
посвящённые дню молодёжи.

С 10 до 16 часов на стадионах 
«Металлург» и «Восток» и на 
площади перед Дворцом спорта 
УГМК пройдут спортивные ме-
роприятия. Параллельно, в это же 
время, будут проводиться и твор-
ческие конкурсы для фотолюбите-
лей и граффитистов. 

С 16 до 18 часов в сквере у мало-
го фонтана и на площади Двор-
ца спорта УГМК молодые семьи 
смогут сравнить, у кого затюнин-
гованнее детская коляска, или по-
соревноваться в весёлых стартах. 

Впервые в рамках Дня молодё-
жи представители патриотиче-
ских клубов и оздоровительных 
секций продемонстрируют свои 
навыки на специальных мастер-
классах. Мастер-классы пройдут 
на дворцовской площади с 16 до 17 
часов. Там же любопытный кон-
курс «Шпильки бегу не помеха» и 
батллы брейкдансистов и электро-
дэнсеров организаторы проведут с 
19 до 21 часов. 

Кроме того, активных и молодых 
людей ждёт концертная програм-
ма, дискотека под открытым не-
бом, фейерверк и ночной автомо-
бильный квест «IQ-game».

По всем организационным во-
просам обращайтесь к Денису 
Дегтерёву по телефону 4-64-58 или 
8-902-27-31-747.  

каникУлЫ

П ОзнаВатЕльнУЮ поездку в Ека-
теринбургский зоопарк ор-

ганизовали активисты профкома 
Уралэлектромеди участникам кон-
курса детских рисунков «мир глазами  
ребёнка». 

Барсы, тигры, тамарины
Напомним, конкурс был приурочен к 

Международному Дню защиты детей, 
и, что отрадно, участие в нём приняли 

36 юных художников в возрасте от 4 до 
14 лет. Темы рисунков были самые раз-
ные: на бумаге дети «оживляли» краска-
ми свои ухоженные дворы, мечтали об 
отдыхе на море или просто передавали 
удивительную красоту уральской флоры  
и фауны.

Наградой за такую безграничную фан-
тазию и стала поездка в зоопарк. Мно-
гие из детишек побывали там впер-
вые, оттого и впечатления были самы-
ми яркими, а отклики – восторжен- 
ными. 

Больше всего ребятишкам понрави-
лись белые медведи, барсы, тигры и пу-
чеглазые тамаринчики. Насмешили всех 
забавные выдры, которые оказались 
самыми подвижными из всех зверушек 
в середине жаркого дня. А вот любопыт-
ным наблюдателям досталось от большой 
слонихи – из хобота она, не боясь нико-
го, опрыскивала детей водой и осыпала  
песком.

По дороге домой ребята, вкушая слад-
кие пирожные (это ещё один сюрприз от 
проф кома), не уставали делиться впечат-
лениями друг с другом, рассказывая, кто 
запомнился больше и кого бы из питомцев 
они завели дома. И не стоит сомневать-
ся, что к полюбившимся зверям вернутся  
они ещё не раз. 

Алёна ПЕТРОВА. Поездка в зоопарк запомнилась всем детям.

головоломные мысли  
и красивые решения

н аша молодёжь умна, талантлива, амбициозна. Большая часть 
молодых специалистов ОаО «Уралэлектромедь», не только 

прекрасно работает, но и занимается научными исследованиями. 
а представляют свои наработки и идеи молодые таланты на моло-
дёжных научно-практических конференциях.

Для самих участников конфе-
ренции, которые стали уже тра-
диционными, – в первую очередь, 
площадка, где можно заявить 
о себе, представить и защитить 
идеи, продемонстрировать свой 
профессионализм. 

На каждой конференции звучат 
интересные и актуальные докла-
ды. Их авторы предлагают реше-
ние конкретных производствен-
ных задач. 

Сравнивать работы между собой 
по уровню подготовки и возмож-
ности реализации нельзя, однако 
неизменные неуспокоенность и 
амбициозность молодых людей 
члены экспертных комиссий от-
мечают всегда. А качество работ 
подтверждает такой факт: вче-
рашние победители и призёры 
конференций успешно защищают 
диссертации и уверенно продвига-
ются по карьерной лестнице. 

Участие в четвёртой НПК, про-
шедшей 22 июня, приняли 72 
человека – молодые работники 
предприятия, студенты и аспиран-
ты вузов. В представленных про-
ектах авторы размышляли о том, 
как повысить качество выпускае-
мой продукции и оптимизировать 
условия труда, снизить себестои-
мость готовой продукции. Темы 
были настолько разными, что для 
участников было организовано 
восемь секций.

Большинство работ было по-

священо сфере пиро- и гидроме-
таллургии, многочисленной ока-
залась и секция информацион-
ных технологий. Особый интерес 
участники проявили к внедрению 
новых технологий в химико-
металлургическом цехе и медепла-
вильном производстве, на переде-
лах порошковой металлургии. 

Так, доклад инженера-технолога 
исследовательского центра Анто-
на Кузьменко о принципах пиро-
металлургической переработки 
отходов свинцового производства 
получил высшую оценку комис-
сии. Эта тема сегодня актуальна, 
поскольку разработка безотход-
ных и ресурсосберегающих тех-
нологических процессов, обеспе-
чивающих утилизацию отходов, 
важна в современном мире как 
никогда. 

Антон представил на конфе-
ренции результаты лабораторных 
опытов и опытно-промышленных 
испытаний, которые показали, 
насколько продуктивно по пред-
ложенной им схеме вовлекать в 
переработку щелочные плавы и 
лежалые сурьмянистые шлаки. К 
тому же, вывод из медного в свин-
цовое производство силикатных 
шлаков благоприятно скажется 
на качестве черновой меди, улуч-
шит технико-экономические 
показатели, позволит дополни-
тельно получать свинец и сурьму, 
то есть вернуть их в производство. 

Работа его коллеги Алексея 
Тимашова признана лучшей в 
секции гидрометаллургии. Алек-
сей посвятил свои исследования 
оптимизации технологической 
схемы в производстве селена  
и теллура.

Результаты исследований Алек-
сея уже нашли практическое 
применение в цехе, а оценочный 
экономический эффект от вне-
дрённой технологии в производ-
стве селена и теллура составит 
примерно пять миллионов рублей  
в год.

В других секциях лучшими при-
знаны работы начальника бюро 
отдела разработки и внедрения 
информационных систем Ивана 
Шерстобитова, начальника участ-
ка компрессорного хозяйства 
энергоцеха Алексея Голотина, 
инженера-конструктора управ-
ления работ Вячеслава Яшина 
и специалиста по кадрам отдела 
технического контроля Натальи 
Шариповой. 

Однако организаторы кон-
ференции и состав экспертных 
комиссий не ограничились за-
фиксированным количеством 
призовых мест. Высокий уровень 
исследовательских работ молодых 
учёных не хотелось оставлять не 
замеченным, и поэтому во многих 
секциях было несколько вторых 
мест, некоторые работы отдельно 
отмечены поощрительными пре-
миями. 

– Практическая направленность 
защищённых на конференции ра-
бот бесценна, и это факт, – отме-
тил на церемонии награждения 
начальник исследовательского 
центра ОАО «Уралэлектромедь» 
Андрей Лебедь. – Но лично меня 
больше радует то, насколько наши 
молодые работники неравнодуш-
но относятся к своему делу. Вы 
стремитесь к лучшему, а значит, у 
нас уже существует мощный ка-
дровый запас. И главные ваши 
успехи ещё впереди. 

Алёна ПЕТРОВА. 

Молодёжь охотно берётся за решение экологических проблем на 
предприятии. К примеру, инженер-эколог УООС Наталья Каткова посвятила 
свой доклад вопросам утилизации и переработки отходов производства  

и заняла второе место в секции «Экология».      

конкУрс

…О тВЕт на этот вопрос дал конкурс 
«лучший сотрудник команды»  

для специалистов, охраняющих филиал 
«Сафьяновская медь» ОаО «Уралэлек-
тромедь».

В конкурсе участвовали 15 представите-
лей личного состава команды, которых раз-
делили на четыре возрастные группы.

Конкурсная программа состояла из теоре-
тической части и физических упражнений. 
В программу многоборья вошли подтяги-
вание, челночный бег, четыре вида силовых 
упражнений. 

Лучшими в теории стали Максим Колес-
ников (1 группа), Александр Кузьминых (3 
группа), Сергей Опутин (4 группа).

В подтягивании на перекладине лучший 
результат показал Максим Колесников .

Лучшими в челночном беге (10x10 метров) 
стали Максим Колесников (32 секунды), 
Сергей Малыгин (34 секунды), Сергей Опу-
тин (34,5 секунды), в шестой группе Нико-
лай Шедин и Василий Подковыркин пробе-
жали за 35 секунд. 

Кроме того, в конкурсное задание входил 
и комплекс силовых упражнений. Лучшие 
результаты здесь показали те же фавориты: 
Максим Колесников и Николай Шедин.

По общим итогам конкурса профессио-
нального мастерства места распределились 
следующим образом: первое место занял 
Николай Шедин, второе – Владислав Ша-
кирзянов, третье – Михаил Сергеев.

По словам организатора конкурса, на-
чальника охраны объекта команды по охра-
не филиала «Сафьяновская медь» ООО ЧОО 
«Объединение Форпост-УЭМ» Александра 
Крысова, это мероприятие проводится по-
сле долгого перерыва (последний конкурс 
прошёл в 2009 году), а в будущем планиру-
ется провести его на открытом воздухе на 
Смолянке (село Глинское). 

Возможно, в следующем году в программу 
будут включены задания по медицинской 
и пожарной подготовке, работа по поиску 
взрывчатых веществ. 

Анна ДАНИЛОВА, 
Александр КРЫСОВ. 

кто станет лучшим  
в команде? жар атлетов не сломит

автоматизации и цеха благоустройства. 
В личном первенстве в своих возрастных 

группах по итогам пяти дисциплин луч-
шими стали бессменные лидеры по лёг-
кой атлетике Ксения Кокоулина и Сергей 
Уфимцев (ЦЭМ), Александр Коротаев и 
Наталья Кислова (энергоцех), Павел Ер-
кулёв, Мария Прибыткова и Александр 
Писцов («Форпост-УЭМ») и Татьяна  
Пупкова (ЦБ). 

Алёна ПЕТРОВА. 



На сцене легенда русского рока – группа «Алиса».

За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.
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вПеЧатления 

С амЫЙ крупный фестиваль 
«рок над Волгой», прошед-

ший в Самарской области ко 
дню россии, собрал в этом 
году рекордное количество зри-
телей. к 307-тысячной армии 
поклонников русского рока и 
зарубежной альтернативной 
музыки приобщились и верхне-
пышминцы.

Инженер-конструктор управ-
ления проектных работ Урал-
электромеди Максим Федотов 
и специалист отдела рекламы 
УГМК-Холдинга Артём Гупало 
делятся своими впечатлениями от 
поездки:

– Сразу стоит отметить, что к 
числу ярых поклонников музы-
кантов, заявленных в программе 
фестиваля, мы себя не относим, но 
побывать на самом крупном кон-
церте под открытым небом нам 
безумно хотелось. Тем более что с 
организацией прямого автобусно-
го тура до места проблем особых не 
возникло. 

Из Екатеринбурга мы выдви-
нулись большой группой на не-
скольких автобусах. К утру 11 
июня прибыли в пункт назначе-
ния – посёлок Петра-Дубрава 
Самарской области. Вход на поле 
был бесплатным. После досмотра 
личных вещей мы свободно заш-
ли на площадку. И что поразило с 
первых минут – слаженная работа 
и корректное поведение охранных 
структур, полиции и всех служб на 
площадке, бесплатное обеспече-
ние питьевой водой.

Среди зрителей было много 
жителей близлежайших горо-
дов – Самары и Тольятти, а также 
москвичей, питерцев, наших зем-

Организаторам «Рока над Волгой» удаётся держать марку не 
только самого массового в Европе фестиваля одного дня, но и само-
го качественного в плане музыкального контента. На площадке фе-
стиваля в разные годы выступали такие легенды рок-сцены как Deep 
Purple, Scunk Anansie, Тарья Турунен (ex. Nightwish), финская группа 
Apocalyptica и британский рок-музыкант Кен Хенсли. 

Согласно официальным данным, три года подряд фестиваль «Рок 
над Волгой», организованный музыкальным агентством NCA при под-
держке правительства Самарской области, собирал рекордное коли-
чество слушателей: 167 000 человек в 2009 году, 220 000 человек в 
2010 году и 253 000 человек в 2011 году.

ляков и даже гостей из далёкого 
Владивостока. Некоторые «персо-
нажи» – представители разных мо-
лодёжных субкультур, выделялись 
неординарной фактурной внеш-
ностью. Однако, учитывая скопле-
ние многотысячной, абсолютно 
разношёрстной толпы, все собрав-
шиеся вели себя достойно и при-
лично. За весь день мы не заметили 
ни одного инцидента или драки.

Формат фестиваля предполагал 
выступления нон-стоп, с 11 утра 
и до 23 часов вечера. За это время 
на сцену поднялись 12 коллекти-
вов и исполнителей: «Мордор», 
«Ю-Питер», «Би-2», «Аквариум», 
«Ленинград», «Король и Шут», 
Изабель Жеффруа (больше из-
вестная как ZAZ), «Океан Эльзы», 
Игорь Растеряев, Garbage, «Али-
са», Limp Bizkit.

Западных хэдлайнеров поддер-
живали абсолютно все. Понрави-
лось и то, как зарубежные арти-
сты свободно общаются с залом. 
Лидер группы Limp Bizkit Фрэд 
Дёрст пригласил на сцену одного 

музыкальный ураган

счастливчика и предложил ему 
спеть с ним. Парень, конечно, рас-
терялся, но потом вошёл во вкус, и 
было видно, как уверенно он себя 
чувствовал на сцене вместе с ле-
гендарной группой. 

Наверное, многие согласятся 
с нами, что пределом школьных 
мечтаний наших ровесников было 
попасть на концерт Limp Bizkit. 
И вот можно сказать, мечты сбы-
ваются! Общую энергетику вы-
ступления этих музыкантов не 
передать словами. Вся толпа слов-
но слилась в единое целое, хором 
подпевая солисту все знакомые 
хиты. 

Выигрышно и эффектно было 
световое оформление, поскольку 
Limp Bizkit завершали программу 
фестиваля в темноте. После чего в 
небе рассыпался большой фейер-
верк, под залпы которого расходи-
лась публика.

За весь день мы настолько уста-
ли, что всю обратную дорогу про-
спали, не было сил даже поделить-
ся впечатлениями друг с другом. 
Домой вернулись на следующий 
день, в районе 21.00 вечера. И 
первая мысль была лишь о счаст-
ливом обладании горизонтальной 
поверхностью: всё-таки 16 часов в 
дороге – это очень тяжело. 

Тем не менее, общие впечатле-
ния оказались самыми неожидан-
ными. Несколько дней ещё чув-
ствовался прилив сил, настроение 
было на высоте, и этим вдохнове-
нием хотелось с кем-нибудь по-
делиться. После такого масштаб-
ного фестиваля мы задумались о 
том, как бы чаще выбираться на 
концерты, чтобы насладиться тем 
драйвом от живого выступления 
артистов и безумной энергетики 
позитивно настроенных людей. 

Записала Алёна ПЕТРОВА. 

…ж ИВУт будущие победи-
тели конкурса, объяв-

ленного в Верхней Пышме.

В конкурсе «Самый цветущий 
и зелёный двор» может принять 
участие любой житель городского 
округа, который занимается озеле-
нением придомовой территории. 
С особым вниманием организа-
торы обещают отнестись к кол-
лективному творчеству. К участию 
приглашаются жильцы не только 
многоквартирных, но и индиви-
дуальных домов, обустроившие 
свои палисадники, выходящие на 
улицу.

Этот конкурс – очередной этап 
единого проекта, посвящённого 
благоустройству дворовых и при-
домовых территорий, инициато-
рами которого выступили глава го-
родского округа Надежда Мамаева 
и депутаты городской Думы – ра-
ботники ОАО «Уралэлектромедь». 

Напомним, что в этом году уже 
прошли конкурсы «Самый чи-
стый двор» и «Двор моей мечты».  
Дворы-победители конкурса 
«Самый чистый двор» получают 
в качестве подарков всё необхо-
димое для благоустройства своих 
придомовых территорий (ска-
мейки, урны, ограждения мест 
сбора мусора), а один из проектов-
победителей конкурса «Двор моей 
мечты» будет реализован до сере-
дины июля. 

Конкурс «Самый цветущий  
и зелёный двор!» проводится  
с 23 июня по 11 июля. Заявку на 
участие можно подать по телефону 
5-39-31 (аппарат Думы ГО Верх-
няя Пышма). Имена победителей 
будут названы к Дню города. 

Главная задача конкурсов – сде-

лать наш город красивее, уютнее, 
доказать людям, что заниматься 
своим двором не только полезно, 
но и очень увлекательно, – увере-
ны инициаторы и организаторы 
акций. 

«То, что объявлен конкурс на 
самый цветущий и зелёный двор, 
– это прекрасно, – говорит депу-
тат Законодательного Собрания 
Свердловской области Галина 
Артемьева. – Отличная идея по-
ощрять людей за то, что они вы-
саживают цветы, украшают лю-
бимый город. Если жители города 
сами занимаются его благоустрой-
ством, то они непременно будут 
беречь результаты своего труда и 
призывать к этому соседей. 

Я тоже садовод, и цветы, конеч-
но, очень люблю. А когда они раз-

растаются, то непременно стара-
юсь поделиться саженцами и семе-
нами со всеми. Например, многие 
участки родного завода, Уралэлек-
тромедь, украшены моими цвета-
ми. Вообще, мой любимый цветок 
– дельфиниум. Весной мне также 
нравятся нарциссы и тюльпаны. А 
летом нет ничего очаровательнее 
ромашек. Высаживайте, выращи-
вайте цветы и любуйтесь ими!

Галине Николаевне вторит и де-
путат Думы ГО Верхняя Пышма 
Людмила Кравцова:

«Думаю, что принять участие в 
таком конкурсе – большое удо-
вольствие! Высаживая цветы, 
люди занимаются любимым де-
лом, при этом украшают свои дво-
ры, где можно погулять с детьми и 
внуками. А теперь за этот труд они 

могут быть отмечены и поощрены. 
На своём приусадебном участке 

я тоже высаживаю цветы. У меня 
растут и многолетние, такие как 
волжанка, многолепестник, и 
однолетние цветы – георгины, 
гладиолусы, флоксы, а также де-
коративные кустарники. Я при-
зываю всех участвовать в конкурсе 
на самый цветущий двор. И хочу 
пожелать всем любителям цветов, 
чтобы они никогда не бросали это-
го прекрасного дела и были приме-
ром для других горожан!»

там, где двор похож на сад…

г. Верхняя Пышма, 
ул.Чистова, 2. Касса: 

5-47-13, сайт: kinovp.ru

Приглашаем вас на премьеры:
 «Президент Линкольн: Охотник на вампиров» в 

3D, США, фэнтези;
«Храбрая сердцем» в 3D, США, мульт фильм;
«Супер Майк», США, комедия.
АКЦИЯ: 
Цена билета на последние сеансы в пятницу – 

всего 120 рублей (3D и 2D)

Шамила Гаптелдаяновича  и Альфию Хурматовну 
Гилимшиных с рубиновой свадьбой!

Рубин искрится и сверкает,
На солнце ярко так играет.
Что значит красный? Страсть! Любовь!
Ещё? Власть! Подскажите… Кровь!
В любви прожить мы вам желаем.
Пусть страсть всегда кровь согревает,
Любовь пусть вами управляет,
Года лишь радость прибавляют.

Абдулины, Гилимшины, Багаевы.

Мы поздравляем с днём рождения
Тебя, наш близкий человек!
Пусть юбилей уже не первый,
Зато пропитан добротой.
Тебе желаем оставаться
Таким же вечно молодым
И никогда не огорчаться,
Пусть грусть развеется, как дым.

Жена, дочери, внучки, зятья.

Любимый Александр Петрович Колобов!

внимание: конкУрс

О ЧЕрЕднОЙ конкурс, 
посвящённый дню 

металлурга, мы – редак-
ция газеты «за медь» – 
решили сделать необыч-
ным.

Каждый из нас мечтает 
видеть свой город самым 
красивым, уютным, удоб-
ным. Так давайте помечтаем 
вместе. И украсим Верхнюю 
Пышму удивительными па-
мятниками, парками, цветами или небоскрёбами. Хотя бы на фотокол-
лаже, пример которого – работа коллектива УА (на фото).

Для этого нужно совсем немного: фантазия, неплохой снимок и фо-
тошоп. Не ограничивайте себя в идеях, превращая Верхнюю Пышму в 
город-сказку.

Ждём ваших работ до 2 июля на электронный адрес e.petrova@elem.ru. 
Информация по телефону 98-134.

Украсим родной город вместе!


